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Segurança Presente é reforço em Japeri

Belford Roxo estreia nesta 
quinta 

Vereador é destaque em Paracambi 

33ª base do Programa é inaugurada no municipío da Baixada com a presença  do governador Cláudio Castro 

A Sociedade Esportiva Belford Roxo inicia nesta 
quinta-feira, às 15h, contra o Barcelona Rio

Fernando Bozão está no primeiro mandato de vereador e tem produção recorde de Requerimentos, 
Projetos de Lei e Leis aprovadas.
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DEU BOM! 
Com cinco meses de mandato Professor Lucas (PSC) anuncia mais 
obras, investimentos e confirma que o Programa Segurança Presente vai 
ser implantado em Seropédica no mês de agosto.

Ten. Cel. André Araújo de Oliveira,  André Ceciliano e Professor Lucas  garantem mais segurança para Seropédica 
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OPINIÃO

ALÔ PERFIL
Envie críticas, elogios ou faça a sua denúncia através do e-mail: 
faleconosco@jornalperfil.com Caso não queira se identificar, solicite através do texto.

Estado com menor 
crescimento econô-

mico desde que viu a capital 
ser transferida para Brasília 
sem receber qualquer com-
pensação por isso, o pro-
blema fiscal do Rio – volto 
a repetir – não é principal-
mente de despesa, mas de 
receita. O Rio está entre os 
quatro estados que menos 
gastam com pessoal ativo 
do Poder Executivo, mas, 
como bem compara o di-
retor da Assessoria Fiscal 
da Alerj, professor Mauro 
Osorio, é tratado pela União 
como o playboy que gas-
ta sem responsabilidade a 
mesada do pai”. Só que a 
história não é bem assim. 
Em 2020, apesar da pande-
mia, o Rio gerou R$146 bi-
lhões de impostos federais 
para a União e recebeu de 
volta menos de um quarto 
disso, R$ 36 bilhões. Em-
bora seja o maior produtor 
de petróleo do país, ele 
não se beneficia da receita 
de ICMS, principal recur-
so dos estados, porque o 
Artigo 155 da Constituição 
Federal definiu que petró-
leo e derivados, diferente-
mente de todos os outros 
bens e serviços, seriam 
tributados no seu desti-
no e não na sua origem. 
Os números revelam dis-

torções gritantes; embo-
ra o Rio seja o 2º PIB per 
capita do país, ele tem a 
18ª receita tributária líqui-
da e é o 13º em arrecada-
ção de ICMS entre as 27 
unidades da federação. 
Por tudo isso, é um erro 
pensar que o estado entra-
rá nos trilhos apenas redu-
zindo gastos, espírito da 
proposta do governo federal 
para a reentrada do Rio no 
Regime de Recuperação 
Fiscal (RRF) nos termos 
da Lei Complementar 185, 
, que prevê congelamen-
to de salários por até nove 
anos e suspensão de con-
cursos públicos por igual 
período. Ideias que, na 
verdade, resultarão num 
caos administrativo e não 
na solução do problema es-
trutural, de receita, do Rio. 
O que precisamos fazer é 
aproveitar o momento em 
que o pagamento das dívi-
das estará suspenso para 
planejar o futuro de forma 
estratégica e sustentável. 
Ou seja: o que fazer hoje 
para que tenhamos amanhã 
aumento de arrecadação 
sem necessidade de ma-
jorar impostos. Daí a im-
portância da criação de um 
grupo de trabalho, reunindo 
os Três Poderes do estado 
e também a sociedade civil 
organizada, para acompa-
nhar quais serão os termos 
da reentrada do Rio no RRF. 
Na minha opinião, temos 
que, antes de mais nada, 
rediscutir o pacto federativo, 
diminuindo a relação entre 
quanto o governo federal 
arrecada no Rio e quanto 
devolve. Mostrar que o es-
tado perde muito por não 

poder cobrar ICMS sobre 
petróleo e derivados e que, 
por isso, não é razoável que 
os fornecedores da Petro-
bras instalados fora do Rio 
se beneficiem do Repetro, 
que os isenta de pagamen-
tos de impostos federais. 
É vital planejar, sobretudo, 
um futuro para além do pe-
tróleo. E, para isso, temos 
que investir em infraestru-
tura, ciência e tecnologia 
visando à diversificação da 
nossa Economia, e assim 
reduzir a nossa depen-
dência do “ouro negro”. 
É fundamental, ainda, ado-
tar políticas de fomento 
aos arranjos produtivos 
locais, a partir da identifi-
cação das potencialidades 
de cada região. Na capi-
tal, por exemplo, temos a 
Fiocruz, os laboratórios de 
BioManguinhos, universida-
des de ponta, uma indústria 
farmacêutica (ainda) forte. 
É preciso estimular essa 
cadeia produtiva na criação 
de um Complexo Indus-
trial de Saúde, setor que, 
aliás, se revelou de vital 
importância na pandemia. 
Ou seja: há luz no fim do 
túnel, mas, sem um plano 
estratégico de desenvolvi-
mento econômico e social 
de longo prazo, que garanta 
a sustentabilidade da Eco-
nomia fluminense, o Regime 
de Recuperação Fiscal só 
servirá para, mais uma vez, 
o Rio empurrar seus proble-
mas com a barriga.

*André Ceciliano é 
deputado estadual (PT) e 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj) 

O problema do Rio é de receita
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OS NÚMEROS NÃO BATEM  
A Câmara dos Deputados 
aprovou nesta última quarta-
feira (26/05) a Medida 
Provisória 1021/20, que 
aumentou o salário mínimo 
para R$ 1.100 a partir de 1º 
de janeiro. Em relação ao 
valor anterior (R$ 1.045), o 
reajuste é de 5,26%. A matéria 
será enviada ao Senado. 
De acordo com cálculos do 
Ministério da Economia, o 
impacto líquido de cada R$ 1 
somado ao salário mínimo será 
de R$ 315,4 milhões nas contas 
do governo federal. Os R$ 55 a 
mais significam impacto de R$ 
17,3 bilhões. A Constituição 
determina a correção 
periódica do salário mínimo. 
Segundo o Poder Executivo, 
o valor arredondado na MP 
corresponde à variação 
da inflação medida pelo 
Índice Nacional de Preços 
ao Consumidor (INPC) de 
janeiro a novembro do ano 
passado mais projeção para 
a taxa em dezembro de 2020. 
Se temos 34 milhões de 
aposentados e se cada 
um recebesse R$ 1 real de 
aumento daria 34 milhões 
que multiplicados por 12 daria 
R$ 34,680 mi e não R$ 17, 3 
bilhões como afirma a equipe 
econômica do ministro Paulo 
Guedes.
PROPOSTA IMPORTANTE 
O deputado Chiquinho Brasão, 
(Avante) entrou com um 
projeto solicitando a extensão 
do auxilio emergencial no valor 
de R$ 600 para as famílias em 
vulnerabilidade. O projeto do 
parlamentar fluminense visa 
atender as famílias carentes 
e desempregadas causadas 
por causa da pandemia. O 
Projeto de Lei 5650/20 prorroga 
o pagamento do auxílio 
emergencial como medida de 
enfrentamento à pandemia 
de Covid-19. O auxílio foi 
criado pela Lei 13.982/20 

para atender pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
social durante a emergência 
de saúde pública provocada 
pela doença. O projeto tramita 
na Câmara dos Deputados 
Pago desde abril de 2020, 
sendo as cinco primeiras 
parcelas de R$ 600 e as quatro 
últimas de R$ 300, o auxílio 
emergencial acabou extinto 
em 31 de dezembro do ano 
passado, juntamente com o fim 
da vigência do decreto 6/20, 
que reconheceu a situação de 
emergência de saúde no País.
MAIS GRANA NA SAÚDE
O Deputado Federal Otoni 
de Paula (PSC) solicitou a 
liberação de R$ 1 milhão 
de reais para o Incremento 
Temporário Ao Custeio Dos 
Serviços De Assistência 
Hospitalar E Ambulatorial Para 
Cumprimento De Metas - No 
Município De Seropédica – RJ. 
Segundo o deputado ao atender 
a solicitação do Prefeito Professor 
Lucas ele estava atendendo a 
toda a população de Seropédica 
e dos municípios vizinhos que 
precisam dos serviços hospitalar 
e ambulatorial realizados em 
Seropédica.
REINO UNIDO OU BRASIL?
A narrativa da “lacrolândia” é 
no sentido de que a vacinação 
no Brasil segue “lenta” e a do 
Reino Unido é “exemplar”, 
mas a análise dos dados 
proporcionais mostra que o 
ritmo de imunização nos dois 
países é similar, quase idêntico. 
O Brasil atingiu, após 130 dias 
de campanha, a marca de 
10,3% da população imunizada 
com duas doses. O percentual 
foi obtido por britânicos 123 
dias após a primeira dose. 
A “lacrolândia” também 
mente quando sustenta que 
vacinação no Brasil está 
“atrasada”. A informação é da 
Coluna Cláudio Humberto, do 
Diário do Poder.
BOLSONARO NO PATRIOTA 
O presidente Jair Bolsonaro 
encerrou nesta segunda-feira 
(31/05) as indefinições sobre 
seu rumo partidário para as 
Eleições de 2022, ao fechar 
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sua filiação ao partidoPatriota. 
A notícia foi anunciada pelo 
seu filho e senador Fluminense 
Flávio Bolsonaro, ao discursar 
já como filiado ao Patriota, 
durante convenção do 
partido realizada na manhã 
desta segunda-feira (31/05). 
Após se tornar o únicos nador 
filiado à sigla, Flávio Bolsonaro 
afirmou que o Patriota 
será o destino de seu clã 
político. O Patriota estendeu 
o convite ao presidente da 
República, que ainda não se 
pronunciou sobre sua filiação. 
Flávio Bolsonaro falou em 
construir “o maior partido 
do Brasil após as eleições 
de 2022”, ao discursar na 
convenção, comparando o 
efeito obtido no PSL, partido 
pelo qual Jair Bolsonaro 
chegou ao Palácio do Planalto 
em 2018, quando a antiga 
sigla do presidente avançou de 
apenas um deputado para ter 
52 parlamentares na Câmara.
“COVA AMÉRICA” 
“Não me falem em ‘Cova 
América’, ou Copa América. 
Não temos nada para 
comemorar. Comemorar o 
quê, os quase 500 mil mortos 
pelo vírus? E quem vai jogar? 
A Seleção dos Intubados? 
Vamos fazer um campeonato, 
mas de vacinas, para ver quem 
vacina mais”. (Kátia Abreu, 
senadora, PP-TO).
CRESCIMENTO 
O Presidente Jair Bolsonaro ao 
anunciar crescimento mínimo 
de 4% do PIB, em 2021, disse 
que acredita na recuperação 
econômica do país.
EM BRASÍLIA 
Acompanhado dos vereadores, 
o prefeito Professor Lucas, 
PSC, começou a percorrer os 
gabinetes dos parlamentares 
em Brasília em busca de 
liberação de recursos da 
União para o município. 
Essa é a grande jogada 
dos gestores com visão de 
empreendimentos.
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POLÍTICA

CMQ aprova “Empresa Amiga da Escola”

Na última quar-
ta-feira (26), o Ple-

nário da Câmara Municipal 
de Queimados aprovou por 
unanimidade o 
Projeto de Lei 
nº 305/2021, 
de autoria do 
Vereador Eler-
son Leandro 
Alves (PSD), o 
Programa “Em-
presa Amiga 
da Escola” em 
Q u e i m a d o s . 
Segundo Eler-
son as empre-
sas privadas poderão contribuir 
com a melhoria da qualidade 
do ensino público municipal 

mediante doações de mate-
riais, uniformes e também com 
a realização de obras de manu-
tenção, conservação, reforma e 

ampliação dos 
prédios escola-
res: “Em Quei-
mados, temos 
empresár ios 
que gostariam 
de colaborar de 
forma voluntá-
ria com a me-
lhoria do am-
biente escolar. 
A educação é 
uma responsa-

bilidade não só do estado, mas 
também da família e da so-
ciedade, isto é, de todos nós”, 

Novato é o campeão de 
projetos em Paracambi

RAPIDINHAS

Secretaria de 
Trabalho inicia oficinas 

No aniversário de 
456 anos de fundação de 
Magé, a Secretaria Munici-
pal de Trabalho, Emprego, 
Indústria, Comércio e Ge-
ração de Renda promoverá 
oficinas profissionalizantes, 
Das 10h às 16h. As oficinas 
ofertadas são: barbeiro, ca-
beleireiro, confeitaria, de-
signer de sobrancelhas, ex-
tensão de cílios, manicure, 
maquiagem, panificação 
doméstica e trancista.

OAB-RJ inaugura sala 
em Itaguaí

O presidente da OAB-
-RJ, Luciano Bandeira, 
inaugurou nesta sexta-feira 
(28) melhorias na Sala da 
Advocacia no Fórum de Ita-
guaí. A partir de agora, ad-
vogados e advogadas que 
atuam na região contam, 
também, com um novo 
espaço de atendimento: 
uma sala na delegacia po-
licial(50 DP). O local conta 
com mais segurança, qua-
lidade e conforto para aten-
der os clientes. 

Estudante de 
arquitetura premiado

Um projeto inovador 
e premiado, que mudaria 
a cara do Centro de Nova 
Iguaçu, deu o que falar 
para quem gostaria de ver 
uma Baixada mais moder-
na e bonita. Estudante de 
arquitetura, o iguaçuano 
Rafael Souza elaborou 
como trabalho de conclu-
são de curso um modelo 
de requalificação do eixo 
ferroviário que divide a ci-
dade, integrando os dois 
lados da região.

Nossa Fábrica adquire 
cervejaria

A cervejaria Nossa 
Fábrica, localizada em 
Guapimirim na Baixada 
Fluminense, anunciou 
que adquiriu a cervejaria 
Mistura Clássica localiza-
da em Angra dos Reis, na 
Costa Verde. A aquisição 
fará da Nossa Fábrica 
uma das maiores micro-
cervejarias do estado do 
Rio, além de oferecer 
novas oportunidades de 
atuação no mercado.

No primeiro mandato, 
Fernando Bozão aprovou 
duas leis 

Vereador Elerson é 
o autor do Projeto

Divulgação GVFB

Divulgação GVE

seu desempenho parlamentar, 
Bozão resumiu: “Acompanho a 
política de Paracambi por mui-
tos anos, por influência do meu 
pai que foi dentista e vereador. 
A campanha foi muito difícil e 
mesmo assim, fui o segundo 
vereador mais votado. Traba-
lhar em prol dos 1.268 eleito-
res que confiaram nas minhas 

disse Elerson, acrescentando 
que o Projeto de Lei pretende 
justamente estimular a respon-
sabilidade social das empresas 
para com o processo educativo 
de nossas crianças. O Proje-
to de Elerson, prevê que, em 
contrapartida, as empresas 
que aderirem ao Programa, 
poderão explorar publicidade 
na condição de “Empresa Ami-
ga da Escola”, como forma de 
incentivo à sua participação 
no programa, podendo afixar 
painéis publicitários na institui-
ção de ensino e nas suas ime-
diações, demonstrando que é 
“Amiga da Escola”. O Projeto 
aguarda a sanção do prefeito 
Glauco Kaizer (SD).

Com apenas cinco 
meses de mandato, o 

vereador paracambiense Fer-
nando José Gomes Gonçal-
ves, o Fernando Bozão (DEM) 
se destaca pela produtividade 
no parlamento. 
Além de buscar 
investimentos 
para gerar em-
prego e renda 
no município, 
Bozão aprovou 
50 pedidos de 
providências 
diversas. Entre 
as propostas 
apresentadas 
ao plenário, o vereador empla-
cou duas leis:  Lei 1.517/21, que 
determina que os profissionais 
de Educação como grupo prio-
ritário para a vacinação contra 

a COVID-19 e a Lei 1.521/21 
que estabelece o Programa 
“Adote uma Lixeira”, no qual 
a Prefeitura de Paracambi po-
derá estabelecer parceria com 
empresas privadas, entidades 
locais, ou pessoas físicas inte-
ressadas em financiar a insta-
lação e manutenção de lixeiras 
tradicionais ou para reciclagem 

nos logradouros 
públicos, com 
direito a publi-
cidade. Aguar-
dando a sanção 
da prefeita, o 
p a r l a m e n t a r 
aprovou os Pro-
jetos: Adote uma 
placa; Proibição 
da Interrupção 
no Fornecimen-

to Elétrica e Abastecimento 
de Água: e a Adequação da 
Jornada de Trabalho de Enfer-
meiros, Técnicos e Auxiliares 
de Enfermagem. Ao analisar o 

propostas e produzir benefícios 
para a população é o que me 
motiva na política”, disse o ve-
reador. Antes de ser vereador, 
o enfermeiro Fernando Bozão  
foi superintendente do Hospital 
Dr. Adalberto da Graça, em La-
ges. Através do seu trabalho, o 
hospital recebeu recursos para 
reformas e ampliação.
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   Trabalhar em
prol dos 1.268 
eleitores que 

confiaram nas 
minhas propostas e 
produzir benefícios 
para população é o 
que me motiva na 

política.

   As empresas 
que aderirem ao 

programa poderão 
explorar publicidade 

na condição de 
empresa amiga da 
escola, como forma 
de incentivo à sua 

participação.

Vereador Elerson é um dos vereadores mais produtivos de Queimados
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ESPECIAL

Ao completar 
150 dias de gestão, 

o prefeito de Seropédica, 
Professor Lucas (PSC), falou 
com EXCLUSIVIDADE para 
o Jornal Perfil Bai-
xada. Focado em 
fazer uma gestão 
transparente, Pro-
fessor Lucas faz 
um diagnóstico 
das ações desen-
volvidas neste 
curto período. O 
prefeito lembrou 
que a atual gestão adotou um 
novo modelo, diferente dos 
governos anteriores, com ên-
fase na transparência, com o 
objetivo de melhorar a quali-
dade de vida da população, 
atraindo investimentos, bus-
cando parcerias e recursos. 
“Sempre busco o diálogo, 
a participação e o controle 
social. Durante cinco meses 
tive que buscar recursos e 
“arrumar a casa”. Agora é o 

momento de ter mais proximi-
dade com a população e hu-
manizar as ações do gover-
no”, definiu Professor Lucas. 
A realidade é que Seropédi-

ca deu um salto 
de qualidade de 
vida nos últimos 
meses, apesar 
da pandemia do 
Coronavírus. A 
transparência das 
informações e o 
entendimento que 
a administração 

pública deve interagir com 
os munícipes, com a tomada 
de decisões de forma impes-
soal, são as marcas do novo 
governo: “É meu dever pro-
mover a transparência na ad-
ministração pública. Por isso, 
é importante prestar contas à 
população. “Estamos admi-
nistrando o patrimônio públi-
co e a minha missão é fazê-lo 
de maneira eficiente”, disse o 
prefeito.

PREFEITO COM CINCO MESES DE GESTÃO ANUNCIA OBRAS E SEGURANÇA PRESENTE
Professor teve a maior 
votação da história 
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Prefeitura anuncia obras em diversos bairros Professor Lucas transforma Seropédica em canteiro

Programa Choque de Ordem é uma das promessas de campanha

   A Estamos 
vivendo um 
novo tempo, 

onde o 
diálogo e boas 
parcerias são o 

meu foco

Fotos :  Aloizio Marquesine
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PREFEITO COM CINCO MESES DE GESTÃO ANUNCIA OBRAS E SEGURANÇA PRESENTE
OBRAS E SEGURANÇA 
SERÃO OS DESTAQUES
O prefeito que não para, pro-
mete que ao contrário das 
gestões anteriores, Seropédi-
ca viverá um novo tempo com 
obras que serão realizadas 
fora do período eleitoral. “O 
povo de Seropédica estava 
exausto de ver a prefeitura 
inerte por três anos e meio, 
sem nenhuma obra ou reali-
zação. Fui eleito para mudar 
esta realidade. Através do di-
álogo e boas parcerias, fare-
mos obras em toda a cidade 
nos quatro anos de manda-
to”, disse o prefeito. Em re-
lação a Segurança Pública, o 
prefeito “está fazendo a lição 
de casa”. Organizou e provi-
denciou fardamento para a 
Guarda Municipal. Estreitou o 
relacionamento com Policiais 
Civis e Militares que atuam 
em Seropédica e realizou 
parcerias com o comando 
geral da PMERJ e com o 24° 
BPM (Queimados). Através 
de parcerias também, conse-

guiu que um efetivo da Polí-
cia Montada (RpMont), fosse 
para Seropédica. Em reunião 
com o presidente da Alerj, 
deputado André Ceciliano e 
com o comandante do 24° 
BPM, ten.cel. André Araújo 
de Oliveira, ficou definido 
que Seropédica receberá o 
Programa Segurança Pre-
sente: “Este programa obteve 
resultados impactantes na 
redução da criminalidade e 
estou muito feliz em receber 
este grande reforço na Segu-
rança Pública. Este era um 
desejo de todos os serope-
dicenses e para mim é uma 
satisfação poder cumprir uma 
das minhas promessas de 
campanha”, afirmou Profes-
sor Lucas. O prefeito finalizou 
dizendo que hoje Seropédica 
tem uma gestão focada em 
resultados, onde cada Secre-
taria tem um planejamento de 
metas que devem ser cumpri-
das ao longo do ano”.

O deputado federal Ricardo 
da Karol (PSC/RJ) atendendo 
pedido do presidente da Câ-
mara de Vereadores de Sero-
pédica, Huguinho (Patriotas), 
liberou emenda parlamentar 
de R$ 500 mil, que serão 
usados na Saúde. Durante 
a reunião que aconteceu no 
gabinete do prefeito de Se-
ropédica, Professor Lucas 
(PSC), o deputado falou que 
em encontros com o prefeito 
e com o vereador Huguinho 

em Brasília, ouviu de ambos 
sobre as necessidades e o 
desafio de enfrentar a pande-
mia do Coronavírus: “Profes-
sor Lucas e Huguinho sem-
pre fizeram pedidos para que 
conseguisse recursos para a 
Saúde, porque o prefeito está 
trabalhando muito para dimi-
nuir o impacto que a pande-
mia causou em Seropédica”, 
disse Ricardo da Karol. Se-
gundo o vereador Huguinho, 
além da emenda liberada, o 

deputado está trabalhando 
para liberar mais uma emen-
da parlamentar de R$ 1,2 
milhão: “As parcerias são de 
grande importância para o 
município. Além de melhorar 
o atendimento dos pacientes 
e autoestima de quem procu-
ra a rede de saúde, aquece 
a economia, gerando em-
pregos diretos e indiretos. O 
prefeito está transformando a 
cidade num canteiro de obras 
e cabe a mim como vereador 
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Jardim Maracanã receberá obras em dez ruas Compensação ambiental é um dos trunfos para fazer obras em Seropédica

Ricardo da Karol e Huguinho destinam verbas
e morador do município, co-
laborar de forma permanente, 
seja buscando recursos, seja 
fiscalizando a correta aplica-
ção destes recursos”, afirmou 
Huguinho.
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GERAL

 
Bases serão instaladas no Centro e Engenheiro Pedreira 

Os mais de 100 
mil japerienses co-

meçarão o mês de junho com 
um bom motivo para come-
morar. Um dos municípios 
que mais sofre com a violên-
cia na Região Metropolitana, 
Japeri ganhará duas bases 
do Programa Segurança Pre-
sente, do Governo do Estado. 
A cerimônia de lançamento 
aconteceu hoje, terça-feira (1) 
no espaço em frente à sede 
da Prefeitura. Na cerimônia 
de lançamento da 33ª base 
do Programa em todo o es-
tado, marcaram presença o 
Governador Cláudio Castro 
(PL), o presidente da Alerj, 

André Ceciliano (PT), o se-
cretário de Estado de Gover-
no, Rodrigo Bacellar (SD), e 
a prefeita de Japeri, Dra. Fer-
nanda Ontiveros (PDT), entre 
outras autoridades  políticas 
municipais e do Estado. Por 
causa das leis sanitárias de 
combate à Covid-19, a sole-
nidade não foi aberta ao pú-
blico, contando somente com 
convidados e a imprensa. A 
prefeita de Japeri, destacou 
a importância da implanta-
ção das bases no município e 
agradeceu a parceria do Go-
verno do Estado: “Historica-
mente, sofremos muito com a 
falta de segurança. Isso acar-

reta muitos problemas para 
o município. Além da perda 
econômica da vítima, perde-
mos com o medo dos gran-
des empresários trazerem 
suas indústrias, comércios e 
galpões logísticos. Isso gera 
desemprego e pouca receita. 
 Nos primeiros dias em que 
assumi a gestão pedi ajuda 
para resolvermos este proble-
ma e, felizmente, estamos re-
alizando um sonho. Sou grata 
ao governador Cláudio Castro 
e ao deputado André Cecilia-
no por toda luta”, destacou. 
Para reforçar a segurança 
nos dois grandes Centros 
comerciais do município, o 

programa vai implantar bases 
no Centro de Japeri e em En-
genheiro Pedreira. No total, 
a cidade terá 43 agentes, 6 
viaturas e 10 motocicletas em 
ação no combate à violência. 
Os policiais estarão em ati-
vidade de segunda à domin-
go, das 8h às 20h. O efetivo, 
composto por policiais milita-
res e guardas municipais, vai 
patrulhar as regiões priorita-
riamente no Centro comercial 
e nas áreas turísticas da cida-
de. Já o Secretário Municipal 
de Segurança e Transportes, 
Jorge Dantas, falou sobre a 
cobertura que o Programa 
traz para ações da Polícia 

Militar em outras localidades: 
“Apesar do Segurança Pre-
sente não ser de confronto, 
a implantação das bases em 
Japeri que serão no Centro 
e Engenheiro Pedreira, pro-
porcionará aos agentes do 
24° BPM a possibilidade de 
agir de forma mais constante 
nos bairros mais afastados e 
com atuação defltraficantes 
de drogas, infelizmente uma 
realidade. Nossa expectati-
va é a melhor possível para 
a segurança pública”, frisou. 
Os crimes de rua estiveram 
em alta no município. De 
acordo o ISP-RJ (Índice de 
Segurança Pública), só em 

2020, foram registrados 563 
boletins de ocorrência por 
algum tipo de roubo ou furto 
na 63 DP (Japeri), média de 
quase 47 pessoas roubadas 
ou furtadas por mês. Ainda 
de acordo com as estatísticas 
divulgadas pela Secretaria 
de Segurança do Estado, no 
ano passado, 52 munícipes 
tiveram seus celulares rouba-
dos ou furtados e 15 estabe-
lecimentos comerciais foram 
assaltados.
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Com a bandeira antir-
racista para o próxi-

mo carnaval, a Beija-Flor de 
Nilópolis encontrou na histó-
ria de Robson Nascimento de 
Oliveira a peça que faltava 
para o enredo “Empretecer o 
pensamento é ouvir a voz da 
Beija-Flor”. O ex-motorista do 
jogador de futebol Fernando 
(ex-seleção brasileira) está 
de volta ao Brasil após pas-
sar mais de dois anos preso 
na Rússia, condenado por 
tráfico internacional de dro-

gas. Sem saber, ele levou 
para o sogro do atleta, numa 
mala, a pedido da família, 
remédios proibidos no país 
europeu. Agora, foi convida-
do para participar do desfile 
do carnaval de 2022, na ala 
resistência, representando 
a força e perseverança dos 
povos negros na história. 
A ideia do convite partiu do 
presidente da escola Almir 
Reis. Primeiro negro a ocu-
par o cargo, ele já acompa-
nhava o drama vivido por 

Robson nos últimos anos por 
meio das reportagens feitas 
sobre o caso. Ao ver a pri-
meira entrevista dele após o 
retorno, neste mês, ao Brasil  
em que declarou ser torce-
dor da escola de samba de 
Nilópolis e ter o sonho em 
desfilar, o mandatário não 
pensou duas vezes e entrou 
em contato com o motorista, 
que foi conhecer a quadra 
da escola e se emocionou. 
Na quadra da Beija-Flor de 
Nilópolis, ele foi recebido 

Após ficar preso na Rússia, iguaçuano vai desfilar na Beija-Flor
pela porta-bandeira Selminha 
Sorriso e o mestre-sala Clau-
dinho. Selminha contou ter 
acompanhado o drama vivido 
pelo motorista e  ter se emo-
cionado após a notícia de sua 
libertação e retorno ao Brasil. 
A porta-bandeira Selminha 
Sorriso acredita que a parti-
cipação de Robson no desfile  
da Escola é fundamental para 
chamar a atenção para o 
caso dele e de outras pesso-
as que passam por situações 
de injustiça pelo mundo.
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CIDADES

USF Parque Paranhos funcionará em prédio 

Após receber de-
núncias, o Procon-RJ 

realizou uma fiscalização em 
mercados, instaladoras de 
GNV e bancos em Mesqui-
ta, nesta quarta-feira (2). Os 
agentes encontraram alimen-
tos podres, fezes de rato e 
ainda veneno para roedores 
e insetos onde os alimentos 
eram armazenados em su-
permercado. As instaladoras 
de gás não tinham autoriza-
ção para prestar o serviço e 
em alguns bancos, os agen-
tes identificaram longas filas 
e aglomerações. Sete dos 
oito locais fiscalizados foram 
autuados. O Mercado Piru-
lito foi interditado, já que os 

fiscais encontraram alimen-
tos vencidos, podres, mal 
armazenados, além de fezes 
de ratos e sujeira. Identifica-
ram ainda veneno para ratos 
e baratas onde os produtos 
eram estocados. Ao todo 
368 kg de alimentos foram 
descartados por estarem mal 
armazenados e sem especifi-
cação ou por terem a validade 
expirada. Dentre os produtos 
desprezados, estavam car-
nes diversas, frios, salsichas, 
massas e bolos. “Participei 
da operação e poucas ve-
zes vi um supermercado em 
condições tão deploráveis 
como esta. Vender alimentos 
podres, num ambiente tão 
sujo, com veneno espalhado, 
é inaceitável. No momento da 
ação, fiz uma chamada de 
vídeo com o presidente da 
autarquia, Cássio Coelho, e 

imediatamente ele aprovou a 
interdição total do mercado”, 
afirmou Elisa Freitas, direto-
ra de fiscalização. Nas ins-
taladoras de gás Bello GNV 
e Nova GNV, os agentes 
identificaram que os estabe-
lecimentos não possuíam o 
(CRI) emitido pelo INMETRO. 
Sem o documento o local não 
é autorizado a realizar insta-
lação e manutenção de GNV. 
Elas não tinham extintores de 
incêndio, colocando em risco 
a vida dos funcionários e dos 
consumidores. Ambos foram 
interditados.

Após denúncia de 
moradores de que 

mulheres comercializavam 
entorpecentes no Município 
de Seropédica, Guarnição do 
PATAMO 5° Cia juntamente 
com o DPO 24/05 com a au-
torização dos Comandantes 
da 4ª Cia e 5ª Cia, proce-
deram à Rua Vereador Al-
dacir Medeiros n° 58, onde 
localizaram duas mulheres 
no portão da residência de 
(F.S.C. e M.S.P.) que ao 
se aproximar, as mesmas 
adentraram a residência. Ato 
contínuo a mulher que é pro-

prietária da residência após 
ser solicitada pela Guarni-
ção, autorizou da entrada no 
imóvel. Onde após vasculhar 
o quintal, próximo a vasos de 
plantas, agentes localizaram 
49 papelotes de cocaína, 
acondicionados para venda 
com descrição da facção 
TCP. Diante dos fatos, os 
policiais conduziram as sus-
peitas para a 48° DP, após a 
apreciação do Delegado de 
Plantão as acusadas foram 
autuadas no Art. 33 DA LEI 
11343/06, ficando o material 
apreendido na delegacia.

Procon encontra 368 kg 
de alimentos estragados 

Polícia Militar faz 
apreensão de drogas

RAPIDINHAS
ITAGUÁ
Câmara Municipal 
mantém medida 
restritiva

Câmara Municipal 
de Itaguaí promulga 
nesta terça-feira (01), o 
Decreto Legislativo n.º 
012/2021, já estabele-
cidas por decretos an-
teriores. A CMI busca 
combater a propagação 
da Covid-19, e garantir 
a saúde dos servido-
res, dos vereadores e 
de toda a população 
itaguaiense. As restri-
ções são temporárias, 
tendo validade até 7 de 
junho.

BELFORD ROXO
Novos kits marcam a 
volta às aulas

A Secretaria de 
Educação de Belford 
Roxo está distribuin-
do os kits didáticos, 
mochilas e uniformes 
para os alunos da edu-
cação infantil da rede. 
Algumas unidades con-
templadas foram a Es-
cola Municipal Manoel 
Gomes e as creches 
municipais Amor e Es-
perança e Jorge Victor 
de Almeida.

SÃO JOÃO DE MERITI
Trio é preso após 
anuncio na internet 

Dois homens e uma 
mulher foram presos, 
em flagrante, por Po-
liciais civis da 64ª DP, 
em São João de Meriti, 
na Baixada Fluminen-
se, pelo crime de rou-
bo majorado tentado. 
Denúncias de diversas 
vítimas mobilizaram os 
agentes e as investiga-
ções mostraram que os 
acusados publicavam, 
na internet, falso anún-
cio de venda de moto-
cicleta, mas ao chegar 
no local combinado, a 
vítima era roubada. 

O órgão descartou 
alimentos e autuou 
estabelecimentos.

MAGÉ

Magé reabre 
Unidade de Saúde 

A Prefeitura iniciou 
nesta terça-feira (1) 
as obras para rea-

bertura da USF Parque Pa-
ranhos que fica em um prédio 
público e vai trazer de volta 
os serviços da Atenção Bá-
sica mais perto da casa das 
pessoas. “É inadmissível as 
pessoas terem que se deslo-

car do Paranhos para irem a 
outro bairro, e hoje com muita 
alegria demos o pontapé ini-
cial na obra que vai devolver 
essa unidade para esses mo-
radores que tenho um carinho 

especial. São quase 10 anos 
que essa unidade está fecha-
da e com menos de seis me-
ses de gestão, iniciamos essa 
obra tão importante”, ressalta 
o prefeito Renato Cozzolino.

Poliçada de Seropédica está atuante 

Agentes do Procon multam estabelecimentos 

QUEIMADOS

Polícia apreende 
cobras em 
cativeiro

Após denúncias anô-
nimas encaminhadas 

pelo programa Linha Verde, 
do Disque Denúncia, (2253-
1177) três cobras – sendo duas 
jiboias e uma cobra corn snake, 
além de uma lagartixa gecko,  
foram apreendidas pela Polícia 
Militar  Ambiental (Upam) na úl-
tima segunda-feira (31/05) em 
Queimados, na Baixada Flumi-
nense. Os agentes conduziram 
os suspeitos para a 55 DP. 

BELFORD ROXO

Alunos do 
EJA recebem 
material

A Prefeitura de Bel-
ford Roxo iniciou, 

no dia 1°, a distribuição dos 
Cadernos de Atividades 
da Educação de Jovens e 
Adultos. O material abrange 
as seguintes matérias: por-
tuguês, ciências, história, 
geografia, educação física, 
arte e inglês. Os alunos re-
ceberão o material. No total, 
serão 4.562 estudantes be-
neficiados com os Cadernos

MESQUITA SEROPÉDICA
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ESPORTE

A Sociedade Es-
portiva Belford Roxo 

inicia nesta quinta-feira, às 
15h, contra o Barcelona 
Rio, sua caminhada na Sé-
rie C do Campeonato Cario-
ca. A partida acontece no 
Estádio do CFZ, no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona 
Oeste do Rio de Janeiro. 
Foram cerca de três meses 
de preparação, com uma 
série de amistosos, com 
bons resultados, para a 
disputa do torneio da Fede-
ração de Futebol do Rio de 
Janeiro (Ferj). O jogo é vali-
do pela segunda rodada, já 
que os belforroxenses tive-
ram sua partida de estreia 
adiada, devido a desis-
tência do EC Resende, no 
último final de semana. O 

jogo não terá presença de 
público, devido a pandemia 
do Coronavírus, mas o SE 
Belford Roxo pensando no 

seu torcedor fará a trans-
missão ao vivo da partida 
pela BELFORD ROXO TV, 
no YouTube, através do  

LINK DA TRANSMISSÃO: 
https://youtu.be/7r-uBAB-
vWTg

*Por: Marcos Leandro

A Prefeitura Mu-
nicipal de Duque de 

Caxias, por meio da Fun-
dação de Apoio a Escola 
Técnica de Caxias e da 
Coordenadoria de Juven-
tude do município, promo-
ve nesta quinta-feira (03), 
na sede administrativa da 
Fundação, a partir das 16h, 
o primeiro campeonato pú-
blico de jogos eletrônicos 
(e-sports), com os classifi-
cados durante a seletiva. O 
torneio conta com a parce-
ria da Secretaria Estadual 
de Esportes, Lazer e Ju-
ventude do Rio de Janeiro. 
O Campeonato Fundec de 

E-sports (CFES), é a pri-
meira competição na mo-
dalidade organizada pela 
Fundação com as seguintes 
franquias: Free Fire (cinco 

jogadores, sendo um reser-
va) e Wild Rift (seis jogado-
res, sendo um reserva). O 
vencedor da competição ga-
nhará R$1.500 (em um che-

que simbólico), já o segundo 
colocado R$ 300 e o terceiro 
R$200. Já o melhor jogador 
da partida final (MVP) ga-
nhará um smartphone.

Se Belford Roxo estreia nesta quinta  
contra o Barcelona no Carioca

Fundec realiza final do primeiro campeonato

RAPIDINHAS
SÉRIE A2 DO RIO
Time reforça seu 
ataque

O Sampaio Corrêa, 
time de Saquarema, 
na Região dos Lagos, 
segue reforçando sua 
equipe para a Série A2 
do Campeonato Carioca. 
Desta vez, o time acer-
tou a chegada do ata-
cante Canela, que veio 
emprestado do Nova 
Iguaçu.
ESPORTE
Ex-secretário de 
Cabral vai ocupar 
pasta de Esportes
André Lazaroni ficou 
poucos dias à deriva. O 
nome dele é dado como 
certo para ser o novo 
comandante da Secretaria 
de Esportes e deve ser 
oficializado nos próximos 
dias. Lazaroni é filiado a 
um dos da base de apoio 
do governo Castro para as  
eleições do ano que vem. 

Lazaroni foi secretário dos 
governos de Sérgio Cabral 
e Luiz Fernando Pezão 
(ambos do MDB), e ficou 
conhecido ao confundir o 
dramaturgo alemão Bertold 
Brecht com o personagem 
Bertoldo Brecha, da 
“Escolinha do Professor 
Raimundo”, da TV Globo 
quando defendia na 
Assembleia Legislativa do 
Rio (Alerj) a soltura dos ex-
deputados Jorge Picciani, 
Paulo Melo e Edson 
Albertassi, em novembro 
de 2017.
SÉRIE C CARIOCA 
Se Belford Roxo goleia 
no amistoso

O Sociedade Espor-
tiva Belford Roxo goleou 
o Porto Real por 7 a 0, 
no sábado (29), no Es-
tádio Nélio Gomes, no 
bairro Hinterlândia. Foi 
o último amistoso prepa-
ratório visando a Série C 
do Campeonato Carioca.

Partida acontece, 
às 15h, no Estádio 
do CFZ, no Recreio 
dos Bandeirantes

Primeiro 
campeonato público 
de e-sports grande 
final
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